
平成 27 年第４回(１２月)議会定例会・一般質問発言項目等 

日付 № 氏名 会派 項   目 

  

 

 

 

 

1 河野 正行 政友 

 

１．平成２８年度予算編成の考え方について 

 ①基本的な考え方について 

 ②歳入の考え方について 

 ③歳出の考え方について 

2 田中 直文 政友 １．三江線問題について 

①住民説明会について 

 ②JR西日本社長との面談について 

 ③今後の対応について 

 

 

 

 

 

 

12/10 

（木） 

 

 

  

3 田中 利德 政友 １．江津の未来をつくる江津市の教育・子育てに、全市を挙げて

取り組むことについて 

 ①平成２７年度全国学力・学習状況調査について 

 ②江津市立図書館及び読書環境の整備について 

２．江津市の財政状況と政策の実施について 

 ①基本額のこれまで１０年間の推移と現在高について 

 ②財政状況の今後を見通しながら、これまで述べた施策を早急

に実施することについて 

4 森川 佳英 共産 １．江津市、農業・食糧の現状と今後について 

 ①過去１０年間の取り組み状況、成果はどうか 

 ②地産地消の現状と今後はどうか 

 ③TPP の地域江津経済への影響と今後の対策はどうか 

２．米軍機の騒音・低空飛行訓練住民被害問題の現状について 

 ①訓練の実態と市民被害の状況はどうか 

 ②自治体の取組状況と認識はどうか 

 ③防衛省の見解と中止への展望はどうか 

３．津宮・川波小、老朽体育館の建て替えは行政の最優先課題に

ついて 

 ①この間の取り組み状況と問題点はどうか 

5 坪内 涼二 

 

政友 １．子育て支援の充実について 

 ①子育てに関する経済負担の軽減について 

 ②保育環境の充実について 

６ 島田 修二  １．江津市図書館・歴史民俗資料館建設について 

 ①図書館・歴史民俗資料館の基本的な考えについて 

 ②建設基本計画について 

 ③建設に向けての対応について 

２．三江線存続について 

 ①本市にとって重要な公共交通機関である三江線について 

 ②三江線存続に向けての対応について 
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12/11 

（金） 

 

７ 石橋 孝義  

 

１．骨髄バンクドナーへの助成について 

 ①市内骨髄バンクドナーの登録者について 

 ②骨髄等の提供者の助成について 

２．鉄道線路下の安全通路確保について 

 ①現状になった経緯について 

 ②安全通路確保の改善について 

３．済生会江津総合病院の有効活用について 

 ①６階の使用現状について 

 ②病院と市立図書館の併設について 

８ 森脇 悦朗 政友 １．公共施設等総合管理計画策定について  

 ①進捗状況について 

 ②計画の進め方について 

２．閉校する跡市小学校施設について 

 ①建造物の歴史的価値について 

 ②今後の活用について 

３．地域の安心・安全の確保について 

 ①特殊詐欺被害防止対策について 

 ②高齢ドライバーの安全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 多田 伸治 共産 １．三江線の存続について 

 ①JR 西日本による三江線廃止検討に対する市長の姿勢につい     

  て 

②鉄道事業法への考え方について 

 ③三江線存続に向けた取り組みについて 

２．道路の整備について 

 ①狭隘な道路について 

 ②道路の草刈りについて 

３．松平児童館の存続について 

 ①児童館の存続について 

10 鍛治 恵巳子 政友 １．子育てについて 

 ①保育士の人材確保について 

 ②子ども受け入れ態勢について 

２．学校教育施策について 

 ①不登校・フリースクールの活用状況について 

 ②家庭教育支援について 

 


